

鳥取大学医学科6年の臨床実習についてのお礼

地域医療総合教育研修センターの今岡です。日野病院に受診される患者様、病院スタッフの皆様には、鳥取大学医学科6年生の臨床実習に例年快くご協力いただき、誠に感謝申し上げます。今回は、去年日野病院で1ヶ月間実習を行った医学生から皆様に向けた感謝の文章を預かっておりますので、紹介したいと思います。皆さんすでに、研修医として各地で活躍しておられます。今後とも引き続き、臨床実習へのご協力をいただければ幸いです。

紙浦 愛佳 さん

日野病院の魅力は、大自然に囲まれた環境と、スタッフの皆様の優しさだと思います。サバサバとしている忙しい大学病院を出て、1ヶ月間日野病院で実習をさせてもらい、心に寄り添ったあたたかい医療の必要性を改めて実感することができました。沢山の経験をしてきた患者さんが自分にかけてくれるお言葉は一つ一つが重く、忘れられない自分の糧となりました。このような機会をいただき、ありがとうございました。関わってくださったすべての皆様に感謝申し上げます。

岸本 直人 さん

1か月間お世話になりました。初めて長期間にわたり患者さんに接し医師としての仕事を初めて実感することができました。たくさんのスタッフとともに患者さんの人生、そのご家族に関わるこの仕事はやりがいがあると思うと同時に皆さんに心から敬服いたします。この実習では知識や考え方、接し方など大きく成長できたと実感しています。この経験を必ず活かしたいと思います。ご指導して下さった先生方ならびにスタッフの方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。



実習の最後に行った成果発表会の様子です